

Venezuela reanuda vuelos a EE.UU. para continuar rescate de migrantes



Rodríguez denunció que el Departamento de Estado de EE.UU. estaba bloqueando los vuelos de repatriación hacia Venezuela. Foto: VTV

La Habana, 23 mar (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional de Venezuela y designado para los diálogos de paz, Jorge Rodríguez, precisó en un comunicado que el primer vuelo de la nueva fase del plan Vuelta a la Patria, desde Estados Unidos, se concretará este domingo con un grupo de migrantes.

El funcionario resaltó que “migrar no es un delito, y no descansaremos hasta lograr el regreso de todos quienes lo requieran y hasta rescatar a nuestros hermanos secuestrados en El Salvador”.

El presidente venezolano Nicolás Maduro, también comunicó que este domingo 23 de marzo serán reanudados los vuelos a Estados Unidos en función de seguir rescatando a los migrantes venezolanos.

“Gracias a la perseverancia, la persistencia de nuestro gobierno vamos a reanudar los vuelos para seguir rescatando y liberando migrantes de las cárceles de Estados Unidos”, dijo el jefe de Estado de la nación

suramericana en una actividad celebrada la víspera.

Rodríguez denunció el jueves pasado que el Departamento de Estado de EE.UU. estaba “bloqueando” e “impidiendo” los vuelos de repatriación hacia Venezuela. (Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/379345-venezuela-reanuda-vuelos-a-eeuu-para-continuar-rescate-de-migrantes>



Radio Habana Cuba